
[-431- 11- 451 der Bt!ilagcn zu den Stenogrnphischen Protokollen 

Nr. 409 IJ - 11.3/':1 
des Nationalrates XV 11. GCSClzgchulI~l'penode 

1987 -03- 0 4 A n f r r1 er I? 

der Abgeordneten Bl.:=tu-N8issner, Bl1chnf?r, Fux, N.::tg. Geyer, 
Dr. Pi1z, SmollG, Srb und H('Ibl 

betreffend Bl?rlil?nstl?te im Blmdl?sk;:mzler('lmt 

In den ll?tzten Jahren h.:=tt dif? Zahl der Bediensteten in den 

Ministerbliros immer mehr zugenomml?n. Im Sinne der gebotenen 

Sparsamkeit und dl?r Effizil?nz dl?r Vl?rw.:=tltuncr erscheint uns diese 

Die untl?rfl?rtigtl?n Ahgl?nrrlnpten richten naher an den 

Bundeskanzler 

folgende 

A n f r ('I I] P 

1) Wieviele Mitarbeiter hahen Sie im Ministerbiirn Ihres Ressorts? 

2) Wievil?le davon unterlil?gen nicht nem RDG? 

3) Wieviell? Mitarheitl?r hahl?n Sip mit Snnrlervertr~gen angesfellt? 

4) Welche Sonderregelungen lInd Oberstundenabgeltungen haben die 

Mitarbeiter (les tvlinistl?rbiiroc::: in Ihrem Ressort? 

5) Wl?lche Sachaufwen(lungen und welche Personalkosten fallen durch 

die Mitarbeiter (les !1inisterbliros in Ihrem Ressort im Jahres-
/' I. / 

durchschni tt anr 

*) ergIng auch an alle anderen Mitglieder der Bundesregierung 

Von der Vervielfältigung und Verteilung dieser - inhaltlich identischen - Anfragen 
wurde im Sinne des § 23 Abs. 2 GO Abstand genommen. 
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